
令和７年度第１回月形町地域公共交通活性化協議会（令和７年５月２８日）

１ 開 会

２ 会長挨拶

３ 議 事

（１）報告第１号 令和６年度事業報告及び決算報告について

事務局から資料に基づき説明

【質問・意見等】

なし

（２）報告第２号 令和６年度監査報告について

監査委員が欠席のため、代理として事務局から報告

【質問・意見等】

なし

（３）報告第３号 令和７年度事業計画及び予算について

事務局から資料に基づき説明

【質問・意見等】

なし

（４）報告第４号 路線バスの運行状況について

事務局から資料に基づき説明

【質問・意見等】

（委員）

路線バスの年間輸送人数の実績について、中央バス月形線が昨年度と比較して人数

が大きく増加しているが、増加に至った要因はあるか。

（事務局員）

岩見沢市から通学している月形高校の生徒数の増加が主な要因である。

（５）報告第５号 月形町地域公共交通計画の評価について

事務局から資料に基づき説明

【質問・意見等】

なし



（６）議案第１号 地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について

事務局から資料に基づき説明

【質問・意見等】

（委員）

地域内フィーダー系統確保維持計画（案）の「５．地域公共交通確保維持事業に要

する費用の総額、負担者及びその負担額」に「国・道補助金は、月形町及び浦臼町で

距離按分し負担額に充当する。」と記載されているが、道の補助は該当しないため、「道」

の記載を削除願う。

（事務局員）

今回皆様から特段意見がなければ、「道」の記載を修正し、同様の内容で札幌運輸支

局に提出する。また、内容について今後変更等が生じた場合、事務局にて札幌運輸支

局の指導のもと進めさせていただくことに関しても、委員の皆様にはご承諾いただき

たい。

【審議結果】

承 認

４ その他

（１）月形町からの情報提供

事務局から資料に基づき説明

【質問・意見等】

なし

５ 閉 会

午後１５時００分終了


